



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Mission permanente de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations Internationales à Genève**

263.22

La Mission permanente de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève présente ses compliments au Secrétariat du Comité des droits de l'homme et a l'honneur de lui communiquer ci-après la liste des délégués qui participeront à la présentation du 4<sup>ème</sup> rapport de la Suisse, lors de la 120<sup>ème</sup> session du Comité des droits de l'homme, au Palais Wilson, les 3 et 4 juillet 2017.

Monsieur Martin Dumermuth, chef de délégation,  
Directeur de l'Office fédéral de la justice, Département fédéral de justice et police

Monsieur Frank Schürmann,  
Chef de l'Unité Protection internationale des droits de l'homme et Agent du Gouvernement suisse devant la CourEDH, le CEDAW, le CERD et le CAT, Office fédéral de la justice, Département fédéral de justice et police

Monsieur Florian Düblin  
Secrétaire général adjoint, Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police

Madame Monica Bonfanti,  
Cheffe de la police genevoise

Monsieur Christoph Spenlé,  
Chef suppléant de la Section droits de l'homme, Direction du droit international public, Département fédéral des affaires étrangères

Madame Dominique Steiger Leuba,  
Collaboratrice scientifique Unité Protection internationale des droits de l'homme, Office fédéral de la justice, Département fédéral de justice et police

Bureau du Haut-Commissariat  
des Nations Unies aux droits de l'homme  
Palais des Nations

Genève

Monsieur Olivier Gonin,  
Collaborateur scientifique Unité Droit pénal international, Office fédéral de la justice, Département  
fédéral de justice et police

Madame Aimée Zermatten,  
Collaboratrice scientifique Unité Exécution des peines et des mesures, Office fédéral de la justice,  
Département fédéral de justice et police

Madame Jeanne Ramseyer,  
Collaboratrice scientifique Unité Projets et méthode législatifs, Office fédéral de la justice,  
Département fédéral de justice et police

Madame Debora Gianinazzi,  
Cheffe suppléante Unité Droit civil et procédure civile, Office fédéral de la justice, Département  
fédéral de justice et police

Madame Fabienne Baraga  
Affaires juridiques, Secrétariat d'Etat aux migrations, Département fédéral de justice et police

Monsieur Christian Zumwald,  
Adjoint juridique, Domaine asile, Secrétariat d'Etat aux migrations, Département fédéral de justice  
et police

Madame Andrea Binder Oser,  
Cheffe domaine du droit, Bureau fédéral de l'égalité, Département fédéral de l'intérieur

Monsieur Michele Galizia,  
Responsable du Service de lutte contre le racisme, Département fédéral de l'intérieur

Madame Florence Scheidegger,  
Collaboratrice scientifique Section Criminalité et droit pénal, Office fédéral de la statistique,  
Département fédéral de l'intérieur

Monsieur Laurent Knubel,  
Cheffe suppléant Service de coordination contre la traite d'êtres humains et le trafic de migrants,  
Département fédéral de justice et police

Madame Claudina Mascetta,  
Cheffe Secteur Organisations internationales, Office fédéral des assurances sociales, Département  
fédéral de l'intérieur

Madame Fiona Wigger,  
Collaboratrice scientifique, Suisses de l'étranger et gens du voyage, Office fédéral de la culture,  
Département fédéral de l'intérieur

Madame Nathalie Christen,  
Collaboratrice scientifique, Bureau fédéral de l'égalité pour les personnes handicapées,  
Département fédéral de l'intérieur

Monsieur Guido Barsuglia,  
Cheffe Section Santé globale, Office fédéral de la santé publique, Département fédéral de  
l'intérieur

Madame Barbara Fontana,  
Cheffe Section des droits de l'homme, Secrétariat d'Etat, Département fédéral des affaires  
étrangères

La Mission permanente de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres  
organisations internationales à Genève saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat du  
Comité des droits de l'homme l'assurance de sa haute considération.

Genève, le 23 juin 2017



A.R.